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マスクの着用について、文部科学省から通知が出たり、新聞に記事が掲載されたりしています。 

内容として、「熱中症対策を優先する」。そのために学校においても、「登下校時や体育の時間 

にマスクを外すよう指導する。」「その際の感染対策を徹底する。」「マスク着用を希望する子供に

配慮する。」ということを子供たちに指導するよう、教職員に伝えています。 

私は、毎朝校庭に立って挨拶をしているのですが、マスクを付けて歩いている子供が多いです。 

先週のある日、４～５割の子供がマスクを付けて歩いていましたが、毎日声をかけていると、今

日は、２～３割くらいに減りました。声をかけると外す子供もいますが、中には、「私、コロナ

にかかりたくないから付けます。」と言う子供もいます。その背景に、もしかすると基礎疾患が

ある、家族との約束を守っているなどの理由があるのかもしれません。 

 今一度、夏場のマスク着用について、家庭でも確認していただきたいと思います。 

【 今日から水泳学習が始まりました 】 

〇 今日からラフォーレを使用させていただき、 

水泳学習が始まりました。今日は、４年生でし 

た。プールの中にいる子供たちの表情を見ると、 

やはり生き生きとしており、幸せそうに感じら 

れます。笑顔で水に浸かる、真剣に泳ぐ、カメ 

ラに向かってピースをするなど、どの姿も微笑 

ましい姿です。 

〇 ラフォーレの館長さんをはじめ、職員の皆 

さんは、大変親切に対応していただいています。 

昨年度同様、小学生の出入り口は一般客とは異 

なる場所であり、着替え場所も特別に部屋を準 

備していただいております。密を避けられるし、 

着替えに時間差を付けるロスも生じないし、あ 

りがたいことです。また、指導者の一員として、 

子供たちに教えていただき、水泳学習が充実し 

ています。ラフォーレへの移動については、昨年度設置していただいたグラウンド内

のコンクリートの上を歩いて行けばよいので、安全で時間短縮されています。 

〇 いろいろな方々のおかげで、井波小学校の水泳学習が安全で充実していることを改

めて実感しています。井波小学校の子供たちは恵まれています。大変ありがとうござ

います。 

 


